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ПОЗДРАВЛЯЕМ СБОРНУЮ РОССИИ 
ПО ФУТБОЛУ С БРОНЗОВЫМИ

НАГРАДАМИ 

Совет  ветеранов
Г. П.  Октябрьский

Поздравляет  юбиляров:

ТУМАНЦЕВА Ивана Ивановича
КОНЯЕВУ Александру Николаевну
КАПРАНОВУ Лидию Николаевну
ЗАЙЦЕВУ Юлию Васильевну 

Дорогие  ветераны!  От всей души
поздравляем Вас  с  юбилеем! Желаем
крепкого  здоровья,  бодрости и сил,
хорошего настроения.

Пусть ВАС всегда окружают
внимание и забота, пусть  жизнь  Вам
дарит  больше добра и радости.
Счастья и долголетия! 

Председатель  Совета  ветеранов:
Н.А. Алёшина.

ПОЗДРАВЛЯЕМ  С  ЮБИЛЕЕМ!

ЛОЖКИНУ Клавдию Георгиевну
КАПРАНОВУ Лидию Михайловну
ИЗОТОВУ Людмилу Васильевну

Дорогие  ветераны!  Желаем
доброго  здоровья, преуспевания,
мирной и счастливой жизни в кругу
семьи и добрых друзей. Пусть энергия
и жизнелюбие не оставляют Вас, пусть
каждый новый день будет насыщен
интересными событиями и встречами.
Успехов и радости, благополучия всем.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П."
Старшее  поколение" Л.И. Федотова.

Организация "Старшее поколение"
выражает благодарность председа-
телю Совета Депутатов г.п.
"Октябрьский" Анопа Л.Н. за помощь,
оказанную при проведении празднич-
ных мероприятий, приуроченных к
Дню Труда.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П.  "
Старшее  поколение"     Л.И. Федотова.

Дорогая Татьяна Викторовна
Кузнецова!

Коллектив школы № 53 поздравляет
Вас с замечательным юбилеем!
Цветущий возраст, время подведения
итогов и реализации новых планов на
основе накопленного опыта и знаний.
Многие из нас в детстве мечтают стать
учителями, но только немногие
становятся ими. Веди Учитель - это не
только благородный, но и очень
сложный, кропотливый, каждоднев-
ный труд, требующий знаний,
терпения, а главное - доброты и любви
к ученикам. Прекрасно, что Ваши
мечты сбылись, потому что Вы в
полной мере наделены качествами
присущими настоящему Учителю. Вы
также принимаете активное участие в
общественной деятельности. Ваш труд
получил отличную оценку коллег,
учеников, руководителей школы,
городского поселения, района. Ваши
успехи не раз отмечались грамотами и
наградами, мы рады отметить, что в
канун юбилея Вам  вручена медаль
главы района "За доблестный труд".

Разрешите выразить уверенность в
том, что Вы еще долгие годы будете с
полной отдачей служить на
педагогическом поприще, щедро
делясь с учениками знаниями,
энергией, заражая их своим
энтузиазмом. Желаем от имени нашего
коллектива новых педагогических
успехов, отменного здоровья,
семейного лада и благополучия, роста
благосостояния.

Директор школы  № 53
Т.П. Иванова

Поздравляем Ольгу Ананьевну
Гончаренко с 30-летием

педагогической деятельности!

Трудна и почетна миссия Учителя,
которую Вы  избрали. За эти годы Вы
воспитали много достойных учеников,
Вот уже 10 лет  Вы преподаете
географию в нашей школе, предмет,
позволяющий ученикам понять как
огромна и прекрасна наша планета, как
много на ней интересного и
разнообразного. Поздравляем вас
желаем дальнейших творческих
успехов и всего самого доброго

Наш корреспондент встретилась с главой
городского поселения Октябрьский Юрием
Байдуковым. Тема интервью -  диагноз и курс
"лечения" тех  дорог, которые соединяют ули-
цы и дворы поселка. Язык не поворачивается
назвать их дорогами местного значения, по-
тому, что для  наших земляков  именно они -
самые жизненно важные.  Сможет ли быстро
домчаться по проселочным дорогам "скорая"
к больной матери? Не разбудят ли дворовые
колдобины спящего  ребенка в коляске? До-
коле автолюбители, сберегая подвеску,  будут
залезать на тротуар, пугая бабушек и малыш-
ню? Похоже,  у  водителей, демонстрирую-
щих   фигурное катание на  Дорожной улице,
уже кончился весь словарный за-
пас…

Корр.: Юрий Владимирович, какие
поселковые дороги будут ремонтиро-
ваться в этом году?

Ю.В. Байдуков: Если в  прошлом го-
ду мы сделали три больших улицы -
Новую, Первомайскую, Текстильщи-
ков, плюс площадь в новом микро-
районе-новостройке, то в  этом году
запланировали одну улиц.  Зато - са-
мую проблемную. Надо привести в
порядок Дорожную улицу, там потре-
буется серьезная работа. 

Также нам предстоит заняться ре-
монтом  проезда  по Трудовой улице.
Пока больше  объемных,  серьезных
дорожных работ по внутридомовым
территориям в этом году не предви-
дится. Надо решить главную пробле-
му - это замена теплотрасс в Запад-
ном микрорайоне,  и в районе улицы
Дорожной. 

Корр.: Для меня остается загадкой -
почему  до Вас ни у кого руки не до-
ходили до Дорожной,  и она за свои
полвека успела превратиться в самую
"Бездорожную" улицу поселка! Как-то
я попыталась посчитать сколько на
ней "рваных ран" размером с детскую
ванночку,  но досчитав до тридцати,
сбилась со счета. А ведь по идее
именно эта проезжая часть должна  была
стать эталоном дорожного строительства.  А
еще говорят, как корабль назовешь, так он и
поплывет … 

Ю.В. Байдуков: Когда-то это была доброт-
ная бетонная дорога, с хорошим водостоком.
Но, к сожалению, туда постоянно заезжала
тяжелая техника и прилично ее разбила. Года
три назад мы частично ремонтировали эту
дорогу.  Теперь мы ее полностью приведем в
порядок - от начала до конца. И поправим,
прилегающий к ней тротуар. 

Корр.: По иронии судьбы именно на Дорож-
ной улице находится дорожно-ремонтная ор-
ганизация.  Глядя на разбитый подъезд в эту
кузницу дорог, убеждаешься  в том, что са-
пожник всегда без сапог … 

Ю.В. Байдуков: ДРСУ не принимает участия
в дорожном ремонте в поселке, эта организа-
ция занимается только содержанием феде-
ральных трасс. 

Корр.: Среди ваших постоянных партнеров
числятся дорожные ремонтники? Кто ваши
подрядчики в этой сфере?

Ю.В. Байдуков:  В соответствии с законом
подрядчики периодически меняются.  Мы
обязаны проводить конкурс на проведение
дорожных работ.  

Корр.:Среди проблемно-разбитых дворов -

подъездной путь к магазину "Пятерочка" и ко
двору дома  № 40, что на улице Ленина. Там
тоже приложила руку, образно говоря, "тяже-
лая артиллерия" на колесах.  Ваш диагноз и
курс "лечения"?

Ю.В. Байдуков: В  следующем году обяза-
тельно сделаем. 

Корр.: Не успели девчонки и мальчишки, а
также их  родители порадоваться, что дорога
в школу № 53 вымощена тротуарной плиткой,
как "тепловики", что-то ремонтируя, смели на
своем пути добрую часть плитки.  Неужели у
них нет детей? Будут ли взрослые дяди ис-
правлять ситуацию? Или "дорога к знаниям"
так и останется с  ошибками?  

Ю.В. Байдуков: Конечно, мы ее восстано-
вим.  На следующий год намечена реконст-
рукция всего детского городка-парка, частью
которого стала дорога в школу.   

Корр.: Какие работы будут вестись в придо-
мовых территориях? 

Ю.В. Байдуков: В этом году продолжим
благоустройство территорий, связанное с ог-
раждением домов. Это не только создает со-
ответствующий эстетический вид вокруг
строений, но также станет чище в зеленой зо-
не, туда перестанут  заезжать  машины.  

Корр.: На какие средства будут ремонтиро-
ваться дороги, тротуарно-тропиночная сеть?
Ожидаются ли  внебюджетные вливания в эту
сферу хозяйства? 

Ю.В. Байдуков: Пока рассчитываем на мест-
ные средства. Еще не подтвердилась инфор-
мация о привлечении внебюджетных инвес-
тиций.    

Корр.: Как правило, дороги разрушаются
из-за  качества асфальта. В частности, из-за
низкого содержания щебня. Будут ли приме-
няться новые технологии в дорожном строи-
тельстве? 

Ю.В. Байдуков: На мой взгляд, достаточно
следить за качеством всех составляющих ас-
фальта  - битум,  щебень, и другие необходи-
мые добавки.  Если хотя бы все нормативы и

технологии будут соблюдены, асфальт про-
служит  долго.  

Корр.: Если бы еще добиться, чтобы на до-
роги ложилась соответствующая нормам на-
грузка… 

- Ю.В. Байдуков:   Мы пытаемся полностью
ограничить сквозное движение транспорта по
поселку. Уже сейчас у нас вырисовывается
кольцевая дорога, которая начинается на
въезде в  микрорайон Западный и заканчива-
ется на улице Первомайской. В ближайшее
время будем перекрывать дорогу в районе
въезда к бане, чтобы не было сквозного про-
езда. Со временем у нас не  будет проездных
дорог.  Для транспорта мы создадим общее

кольцо с проездами на любую улицу.
Тогда и скорая помощь сможет  быстро
подъехать к любой точке на карте по-
селка. Кстати, по кольцевой мы плани-
руем запустить маршрутку. 

Самое главное, чтобы люди смогли
спокойно передвигаться, а автомоби-
листам не составит труда подъехать к
месту проживания в объезд,  а не "че-
рез сквозняк", как это было принято у
нас долгие годы.  Хотя это и создаст
некоторые неудобства для автолюбите-
лей, но дети, мамы с колясками, вело-
сипедисты, для нас важнее. 

Корр.: Какое место по важности у Вас
занимают дороги?

Ю.В. Байдуков: Первое - инженерные
сооружения, дороги и благоустройство
- второе. Хотя это не менее важная и
неотъемлемая часть развития нашего
хозяйства. Еще совсем недавно и пло-
щади в новостройке не было,  и циви-
лизованного въезда к Западному мик-
рорайону, и Первомайская улица была
совсем разбита. 

Сейчас ситуация начала исправлять-
ся. Я не хочу сказать, что мы добились
идеального состояния наших дорог.
Но к нему надо стремиться. Современ-
ные  дороги предполагают вложения
приличных финансовых средств.  Пора
строить дороги, как во всех Европей-

ских и во многих российских городах, выкла-
дывая их  тротуарной плиткой.  У нас появит-
ся первая пешеходная зона, свой Арбат, вы-
ложенный тротуарной плиткой - от админист-
рации до магазина "Пятерочка". Вдоль кото-
рой появятся  "пушкинские" фонари. Пеше-
ходная и торгово-развлекательная будет ог-
раждена от  федеральной трассы.  И все это
будет сделано за внебюджетные средства ин-
весторов. 

Пресс-служба Люберецкого муниципально-
го района. Бюллетень №47
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15 сентября
2015 г.

1  сентября  — Донской иконы
Бюжией Матери

8  сентября  — Сретение 
Владимирской иконы 

Бюжией Матери
 Мучеников Адриана 

и Наталии
10 сентября  — Преподобного 

Иова Почаевского
11 сентября  — Усекновение 

главы Иоанна Предтечи
12 сентября  — Благоверных 
князей Александра Невского 

и Даниила Московского
14 сентября  — Церковное 
новолетие. Преподобного 

Симеона Столпника

14 сентября 2015 г. стартовала
V Медиа-неделя Подмосковья

С 14 по 20 сентября на территории 
Московской области по инициативе Союза 
журналистов Подмосковья состоится Медиа-
неделя Подмосковья.

История проведения Медиа-недель ведет 
свой отсчет с Недели местной прессы, которая 
состоялась в честь 50-летия Союза журнали-
стов Подмосковья в 2007 году в Люберецком 
районе. Эта акция получила широкий обще-
ственный резонанс и стала традиционной 
для журналистов Подмосковья.

Цель проведения акции:
– привлечение внимания общественно-

сти к проблемам развития местных СМИ и 
новых медиа-технологий;

- повышение статуса профессии журна-
листа, его роли в развитии территории и 
местного сообщества;

- поощрение социально значимой дея-
тельности журналистов.

В программе Медиа-недели: вручение 
5-й Региональной общественной премии 
в области средств массовой информации 
им. В.А. Мельникова; подведение итогов 
конкурса сайтов «Точка.РУ»; проведение 
«круглых столов» и координационных сове-
тов по поддержке СМИ; встречи прессы 
с представителями общественности, биз-
нес-сообщества; работа Медиа-городков в 
общественно-значимых местах; дни откры-
тых дверей в редакциях СМИ; проведение 
Открытых уроков в школах «Моя районная 
газета» и многое другое.

Поздравляем!
15 сентября отпраздновал 80-летний юби-

лей Виктор Никифорович Лыгач. Виктор 
Никифорович – человек всей душой пре-
данный своему поселку. Несмотря на пре-
дельную занятость и востребованность, он 
участвует в общественной жизни, старается 
посещать все знаковые мероприятия, свя-
занные с родным поселком. Естественно, 
как человек именитый, он часто выступает 
на праздниках и торжествах, и всегда завер-
шает речь словами: «Я объездил весь мир, 
но лучше Октябрьского нет!». 

Руководители поселения, общественность, 
земляки поздравляют юбиляра:

Уважаемый Виктор Никифорович!
Ваши заслуги получили высокую оценку 

в научной среде, высоко ценят Вас руково-
дители поселка и земляки. Вас отличают 
выдающиеся энергия, энтузиазм, работоспо-
собность, благодаря которым Вы сумели 
полностью раскрыть свои таланты, много-
го добиться в науке. Вам присущи истин-
ный патриотизм и любовь к родной земле, 
без которых невозможно достичь успеха в 
жизни. Вы умеете ставить масштабные зада-
чи и способствовать их успешному решению. 

Мы желаем Вам удачи, внимания близких 
и дорогих людей, здоровья на долгие годы. 
Пусть мечты никогда не покидают Вас и 
всегда превращаются в реальность. Пусть 
дни будут солнечными и яркими, наполнен-
ные улыбками и счастьем.  

Глава г.п. Октябрьский А.Н. Терешин
Руководитель администрации 

В.Б. Храмцов   

Уважаемый Виктор Никифорович!
Редакция присоединяется ко всем 

поздравлениям с Вашим юбилеем.  На стра-
ницах нашей газеты мы не раз писали о Вас 
и Ваших достижениях. 

Ваша молодость поразительна, годы 
лишь придают Вам мудрость, знания и опыт, 
которыми Вы щедро делитесь с молодежью. 

Земляки по праву гордятся Вами! Уве-
рены, что еще много нужного и интересного 
Вы сможете рассказать нашим читателям. 
Желаем Вам здоровья и счастья, сил и 
энергии, новых успехов и новых свершений! 

Голосование началось
13 сентября прошли выборы депутатов в Совет 

депутатов городского поселения Октябрьский.
Ровно в 8 часов утра 6 избирательных участков 
в Октябрьском были открыты. Несмотря на 
ранний час, люди спешили в школу № 53, на 
избирательные участки. Вскоре стали известны 
имена первых проголосовавших: Соколов Юрий 
Валентинович, Вахитова Ирина Вячеславовна, 
Драгунова Людмила Павловна, Лужкин Ян 
Александрович, Бирюкова Нина Юрьевна, 
Люшина Людмила Александровна, Гренадерова 
Вера Александровна, Свистунова 
Ирина Николаевна, Солодкая 
Нина Филипповна.

Большинство избирателей, 
первыми пришедших на выбо-
ры, люди в возрасте от 35 до 
48 лет. Мы взяли интервью у 
Солодкой Нины Филипповны и 
Свистуновой Ирины Николаевны. 
Нина Филипповна активно уча-
ствует в жизни поселка, не так 
давно глава Люберецкого райо-
на и города Люберцы Владимир 
Петрович Ружицкий вручил ей 
Почетную грамоту за многолетний добросовестный труд и вклад в раз-
витие Люберецкого района, неоднократно поощрялась она и наградами 
руководителей г.п. Октябрьский. Для нее выборы – мероприятие перво-
степенной важности и совершенно естественно, что она в числе первых.

Ирина Николаевна, инженер-химик, 
сотрудник «Октябрьского водоканала», что 
само по себе характеризует ее, как чело-
века дисциплинированного, грамотного и 
ответственного. На таких должностях слу-
чайные люди не задерживаются. Говорит 
о том, что к выборам она и все члены ее 
семьи относятся серьезно. «Пики не лома-
ем, всегда приходим на избирательные 
участки и голосуем».

На всех избирательных участках наблю-
датели следят за ходом голосования. 

Охрану общественного поряд-
ка несут сотрудники полиции и 
охранных агентств. Мы попросили 
начальника ПП г.п. Октябрьский, 
майора полиции А.Н. Витютина 
прокомментировать обстановку 
на избирательных участках. «Для 
того, чтобы обеспечить порядок 
и безопасность на выборах при-
няты все необходимые меры. На 
каждом участке дежурят по три 
сотрудника, охраняются и входы 
в здание. Дежурят все сотрудни-
ки нашего ПП, приданные силы. 
Всего Люберецкое УВД выделило 

для обеспечения надежной охраны около 30 человек. Выборы начались 
в спокойной доброжелательной обстановке. Никаких происшествий пока 
нет». Уже начал работать буфет, обеспечивая всех желающих изумитель-
ной выпечкой, разнообразными салатами и безалкогольными напитками.

Территориальная избирательная комиссия Люберецкого 
района подвела итоги выборов в Единый день голосования 
13 сентября. Как заявил председатель ТИК Валерий Иванов, 
общая явка избирателей составила 24,8 %. После подсчета 
бюллетеней места распределились следующим образом:

Результаты выборов в городском поселении Октябрьский
явка 36,5%, 4680 человек

Округ №1
Бабиков Сергей Алексеевич
Байдуков Юрий Владимирович 
Бутенин Игорь Владимирович 
Данилин Вячеслав Вадимович 
Маланьин Владимир Александрович 
Округ №2
Анопа Лариса Николаевна 
Иванова Татьяна Петровна  
Рыбаков Михаил Юрьевич 
Селезнев Илья Александрович 
Хромов Андрей Анатольевич 
Округ №3
Антонов Евгений Анатольевич 
Дрожжин Виктор Борисович 
Попова Елена Михайловна 
Савялов Рубен Валерьевич 
Терешин Александр Николаевич

Пресс-служба Люберецкого муниципального района

13 сентября, в Единый день голо-
сования, член Совета Федерации 
Российской Федерации Лидия 
Антонова посетила избирательные 
участки в школе № 52 (Малаховка) и в 
школе № 53 (Октябрьский). Совместно 
с главой Люберецкого района и города 
Люберцы Владимиром Ружицким она 
осмотрела избирательные участки и 
пообщалась с председателями избира-
тельных комиссий.

В интервью с журналистами Лидия 
Антонова отметила, что по данным на 
эту минуту голосование проходит спо-
койно, без нарушений и инцидентов.

«Сегодня очень важный день для 
жителей поселений и районов, где 
сегодня проходят выборы. От итогов 
голосования зависит путь развития 
поселений, их будущее», – заявила 
Лидия Антонова.

РЕПОРТАЖ О ВЫБОРАХ
Член Совета Федерации Лидия Антонова посетила
избирательные участки в Малаховке и Октябрьском

Избиратели 
голосуют активно
Явка на всех участках с само-

го утра рекордная. Избиратели 
опускают бюллетень в урну. 
Вежливый электронный голос 
констатирует: «Ваш бюллетень 
обработан. Спасибо». 

В этом году все избирательные 
участки оборудованы КОИБами 
– электронными устройствами 
для подсчета голосов. КОИБы 
намного облегчают работу изби-
рательных комиссий – комплекс 
обработки избирательных бюл-
летеней позволяет ускорить под-
счет бюллетеней, сортировать их 
на действительные и недействительные. Все, 
что раньше пересчитывалось вручную, теперь 
делается автоматически, а следовательно, более 
оперативно. 

Жители Октябрьского понимают, что от их 
выбора зависит качество работы нового Совета, 
и социально-экономическое развитие поселения 
на ближайшие пять лет.

Голосуют не только на избирательных участ-

ках. Количество избира-
телей, проголосовавших 
вне избирательных участ-
ков, составило 222 чело-
века. 

Впервые проголосо-
вавших – 20 человек. Им вручены памятные 
сувениры.

Праздничную атмосферу на выборах создают 
артисты Культурно-досугового центра. «Родные 

напевы» слышны по всей 
школе, тем более весь акто-
вый зал подпевает любимо-
му хору. 

Все желающие могут 
отлично отобедать. Школьная 
столовая всегда славилась 
качеством и разнообразием 
блюд. 

Избиратели смогли  про-
чувствовать  атмос-
феру доброжела-
тельности, пред-
упредительности и 
внимания, которую 
обеспечили  организа-
торы. Мы обратились 
за комментариями к 
руководителю адми-
нистрации Владимиру 
Борисовичу Храмцову, 
который возглав-
лял Штаб выборов. 
Владимир Борисович, 

прежде всего,  отметил высокую активность 
избирателей, а также профессионализм членов 
избирательных комиссий и хороший уровень 
подготовки выборов. 
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12 сентября Октябрьский при-
нял участие в инициированной 
Губернатором Московской области 
Андреем Юрьевичем Воробьевым 
акции: «Наш лес. Посади свое дере-
во.»  Акция проходила во всех районах 
Подмосковья. 

Наши волонтеры в количестве 42 
человек, в числе которых были пред-
ставители администрации и учащиеся 
школы №53, приняли участие в вос-
становлении лесной зоны Малаховки.  
Утром, в 9.30, Зеленый десант под 
барабанный аккомпанемент отпра-
вился от здания Администрации в 
Малаховку. 

В Октябрьском основная площадка 
- новая школа № 54 и новые микро-
районы. Октябрьский всегда буквально 
утопал в зелени, и сейчас озеленение 
новостроек – важнейшая наша забота.  
Поэтому вторая группа волонтеров поспе-
шила на территорию школы №54.

Экипировка приметная – зеленая бан-
дана, ленточки, значки и наклейки  с 
символикой акции. Люди настроены хоро-
шо поработать, и готовы принять всех 
желающих в ряды созидателей родного 
ландшафта.

Выборы состоялись
В 20.00 избирательные участки были закры-

ты. После подведения итогов, стало ясно, что 
жители с доверием относятся к деятельности 
муниципальных органов самоуправления. В 
состав нового Совета вошли десять депутатов 
Совета депутатов 5 созыва.   

Убедительную победу на выборах одержала 
партия «Единая Россия», в состав нового Совета 
избраны 12 человек из списочного состава пар-
тии. 

Главный итог – наши жители пришли на 
участки и сделали свой выбор. Выборы состо-
ялись и прошли на высоком организационно-
техническом уровне.

Работают профессионалы
Пресс-подход к председателю избиратель-

ной комиссии Кузнецовой Татьяне Викторовне 
позволил уточнить данные о кандидатах. Всего 
баллотируются в депутаты Совета депутатов 
г.п. Октябрьский 39 человек. Из них от партии 
«Единая Россия» – 15, ЛДПР – 12, КПРФ – 5, 
«Родина» – 2, «Справедливая Россия» – 3 и два 
кандидата – самовыдвиженцы. 

Татьяна Викторовна подчеркнула, что на всех 
избирательных участках работают отлично под-
готовленные специалисты, многие из которых 
имеют большой опыт работы на выборах всех 
уровней. 

Избирательный участок №1522: Абдулина Ольга Анатольевна, 
Афанасьева Анна Павловна, Кравченко Любовь Дмитриевна, 
Кулемин Евгений Викторович, Рамхудоева Гулия Слемунбековна, 
Сухарева Ирина Станиславовна, Фатеева Людмила Юрьевна, 
Шагова Татьяна Александровна, Шеметова Татьяна Петровна. 
Председатель – Фокина Ирина Владимировна.

Избирательный участок № 1523: Авдеев Владимир Михайлович, 
Авдеева Евгения Николаевна, Бастрыкина Вера Николаевна, 
Громова Елена Леонидовна, Кабирова Галина Алексеевна, Коржак 
Наталья Николаевна, Круглова Нина Викторовна, Кустова Ирина 

Валерьевна, Старинская Наталья 
Владимировна. Председатель –
Авдеева Ольга Евгеньевна.

Избирательный участок 
№ 1524:, Петрушина Мария 
Александровна, Иванин Владимир 
Прокофьевич, Кострикина Лидия 
Ивановна, Кондрашеву Ирина 
Юрьевна, Новикова Венера 
Рифкатовна, Петрушин Вадим 

Владимирович, Селезнева Юлия Васильевна, Сузакова Екатерина 
Игоревна, Шагов Сергей Борисович. Председатель – Бодун Ольга 
Владимировна.

Избирательный участок № 1525: Баранова Елена Семеновна, 
Башкова Галина Александровна, Исанина Лилия Анатольевна, 
Игнатова Анастасия Александровна, Конюхова Ольга 
Владимировна, Михалочкина Татьяна Валерьевна, Писарева 
Светлана Михайловна, Пушкарева Анастасия Сергеевна, 
Ширинкина Валентина Александровна. Председатель – 
Ворожищева Татьяна Михайловна.

Избирательный участок № 1526: Бабичев Максим 
Сергеевич, Буслов Петр Александрович, Гнетова Ирина 
Викторовна, Козлов Александр Алексеевич, Козлов Александр 
Константинович, Коняшкина Елена Ивановна, Лысова Ирина 
Сергеевна, Свистунова Ирина Николаевна, Чубарова Елена 
Алексеевна. Председатель – Чубарова Клавдия Ивановна. 

Избирательный участок № 1527: Буслова Ирина 
Юрьевна, Воробьева Татьяна Васильевна, Громова Юлия 
Владимировна, Гусева Татьяна Геннадьевна, Дворецкая Елена 
Валерьевна, Ковкова Нина Михайловна, Кондрашева Елена 
Владимировна, Пономарева Галина Валентиновна, Сипливец 
Лариса Станиславовна. Председатель – Миронова Лидия 
Вячеславовна.

Большую помощь в работе оказывают и наблюдатели, кото-
рые внимательно следят за ходом выборов.

Руководители и сотрудники админи-
страции, директор и учителя, учащиеся и 
представители общественных организаций, 
всего порядка 130 человек, с удовольстви-
ем взялись за работу, В группе поддержки 
– ребята с нашего двора от двух до семи 
лет. Руководитель администрации Владимир 
Борисович Храмцов поблагодарил всех, кто 
принял участие в акции, пользу которой 
трудно переоценить, пожелал всем доброго 
труда и отличного настроения. 

Деревца сажали для себя – умело и с 
любовью. С надеждой на то, что каждый 
саженец примется, станет крепким и краси-
вым. Профессионально вымеряли глубину 
ямки, присыпали землей, поливали, немного 
притаптывали землю, устанавливали колыш-
ки и подвязывали деревца, и вновь поливали. 
Ни малейшего отступления от технологии.

В общей сложности на территории школы 
высажено 80 деревьев, немногим мень-
ше высадили УК «Капитал-Инвест» и ТСЖ 
«Солнечная поляна» в своих микрорайонах.

Продолжение на 4-й стр.

Посади свое дерево

Когда деревья станут большими

Наш народ – молодец!
Так определил один из участников акции суть  мероприятия.  Деревца 

дуба, рябины, сосен, берез, клена высажены на территории школы, на 
улицах Спортивная, Школьная, мкр-н 60 лет Победы. 



15 сентября 2015 г.                                                                                                        Октябрьские известия  3
Открытое родительское 
собрание
9 сентября в школе №53 состоялось открытое родительское 

собрание, посвященное  итогам работы и перспективам развития 
системы образования Люберецкого района в 2015-2016 году. 
В работе собрания приняли участие: член Совета Федерации 
РФ Лидия Николаевна Антонова, руководитель администрации 
Люберецкого района Ирина Геннадьевна Назарьева, началь-
ник Управления образованием Виктория Юрьевна Бунтина. В 
Октябрьском представительную делегацию встречали: глава 
г.п Октябрьский Александр Николаевич 
Терешин, руководитель администрации 
Владимир Борисович Храмцов,  представите-
ли администрации и МУПов. Очень предста-
вительной была и педагогическая аудитория: 
директора школ: №53 – Татьяна Петровна 
Иванова, №54 – Елена Михайловна Попова, 
детских садов: №12 – Ольга Ивановна 
Ахметзянова, №98 – Лидия Вячеславовна 
Миронова, ветераны образования, учителя 
и воспитатели, и родители, которые просто 
обязаны быть учителями – хотя бы чуть-чуть.

Блиц-концертом, под режиссурой  
Светланы Викторовны Смирновой, встречали гостей 
воспитанники творческих коллективов школ и  КДЦ. 

В.Ю. Бунтина в емком докладе охарактеризовала 
систему образования района, достижения и направ-
ления развития педагогического процесса, проиллю-
стрировав тезисы статистическими данными.

А.Н. Терешин тепло приветствовал Собрание, отме-
тил значительный вклад в развитие системы обра-
зования Подмосковья Л.Н. Антоновой, и передал 
низкий поклон от всех нас, так как Лидия Николаевна 
принимала самое живое участие в завершении строи-
тельства  и открытии новой школы в Октябрьском. 

Лидия Николаевна Антонова остановилась на проблемах ста-
новления и развития современного образования в России, 
психофизических особенностях обучения в виртуальной среде, 
подчеркнула, что педагогика призвана вновь найти достойный 
ответ на  угрозы и вызовы сегодняшнего дня. Являясь учителем 

английского языка, а затем много лет возглавляя систему обра-
зования Подмосковья, Лидия Николаевна привела примеры из 
собственной практики, назвала новейшие научные разработки, 
позволяющие учителю идти в ногу со временем. 

Лидия Николаевна поблагодарила всех, кто принял участие в 
Собрании, и, особенно, ветеранов образования, которые всю свою 
жизнь посвятили воспитанию детей.

Заслуги учителей и воспитателей были 
отмечены наградами. Были награждены:

- учителя школы №53: БУШУЕВА Галина 
Васильевна, МИХАЛОЧКИНА Маргарита 
Сергеевна, БУЗИНА Раиса Николаевна, 
ФИЛИНА Валентина Степановна ЛЯНГЕ 
Зинаида Тимофеевна, ЗВЕРЕВА Эрмина 
Павловна, ТАЛАЛАЙ Мария Васильевна, 
ШИРЕНОВА Валентина Алексеевна, 
ЦАРАНКОВА Фатима Борисовна, САЛЬНИКОВА 
Любовь Александровна, СОКОЛОВА Маргарита 

Ивановна, СОКОЛОВА Тамара Владимировна, БОГОРОДСКАЯ 
Евгения Леонидовна, ПИСАНОВА Валентина Михайловна, 
СМИРНОВА Фаина Васильевна, ИЗОТОВА Людмила Васильевна, 
МАКСУДОВА Дильбар Нургалиевна, МИХАЛЬЦЕВИЧ Нина 
Кирилловна, СМИРНОВА Тамара Владимировна, СМИРНОВ 
Виктор Васильевич, ГНЕТОВА Нина Павловна, КУКОЛЕВА 
Надежда Кирилловна, КАРАСЕВИЧ Надежда Викторовна, 
ГРИШИНА Нина Алексеевна, МОЗЖЕКОВА Мария Федоровна;

- учитель школы №54: КУДРЯШОВА Надежда Георгиевна;
- воспитатели детского сада № 12: ПЕТРОВА Нина Николаевна, 

ПАВЛОВА Тамара Федоровна, СЕМЕНОВА ЕЛЕНА АНДРЕЕВНА, 
КАШИРИНА ЛАРИСА ВЛАДИМИРОВНА, БОЛЬШАКОВА Альфинур 
Адиповна, БАРКОВА Антонина Федоровна, СЕМЕНЦОВА Лидия 
Михайловна, РОМАШКИНА Нина Михайловна;

- воспитатели детского сада №98: МОРОЗОВА Анна 
Михайловна, СИПЛИВЕЦ Лариса Станиславовна, ЕРМОЛОВИЧ 
Наталья Алексеевна.

ПОЗРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРА
Старожил Октябрьского, родился в 1935 г. в 

Белоруссии. В поселок семья переехала в 1939 
г. В то время на Красном Знамени поселковый 
Совет продавал участки около леса. Семья Лыгач 
выкупила земельный участок и, вскоре его отец, 
Никифор Иванович, своими руками выстроил 
жилой дом с хозяйственными постройками. 
Двое ребятишек – сын Виктор и дочка Нина, 
привыкали к новой жизни. Рассадили фрукто-
вый сад, развели палисадник со множеством 
различных цветов, но война 1941 г. вторглась 
в их жизнь неожиданно и жестоко. Никифор 
Иванович, в числе многих жителей нашего посел-
ка Раменским райвоенкоматом был призван на 
фронт в первый месяц войны. Попал в пехоту. 
Мать - Капитолина Федосовна, вместе с осталь-
ными женщинами поселка была направлена на 
рытье окопов в Мячково. Виктор Никифорович, несмотря на малый 
возраст, помнит, как они с сестренкой от бомбежек бегали пря-
таться в лес, который находился неподалеку, взрывы бомб, визг 
зажигалок, трассирующие пули – все это было, такое не забывается. 
Но уже в 1943 г. фронт переместился на запад, наша армия пере-
шла в наступление, и в  поселке стало как-то спокойнее. Фабрика 
круглосуточно работала на фронт. Детские ясли  и сады, школы 
работали бесперебойно. Детишки уже могли собираться на свои 
ребячьи спортивные игры. Любимым местом сбора детворы нашего 
поселка была первая поляна в лесу. Футбол стал любимой игрой 
поселковых мальчишек. Видно уже тогда была заложена  у Виктора 
Никифоровича  любовь к футболу. В школе, где он учился, ему 
была предоставлена возможность защищать её спортивную  честь. 
Когда ему было 17 лет, его зачислили во взрослую команду нашего 
поселка. 

 В 1953 г. Виктор Никифорович закончил Балятинскую среднюю 
школу и поступил учиться в Московский институт цветных металлов 
и золота имени им М.И.Калинина на факультет «Обогащение полез-
ных ископаемых». В институте, кроме учебы, он принимал участие в 
общественной и спортивной жизни коллектива. В военных лагерях, 
на практике в Кабарде и Кировске  Мурманской области  выступал 
за сборную института. В 1959 г. после института был направлен на 
работу в Государственный научно – исследовательский институт 
горнохимического сырья (ГИГХС) на должность старшего инжене-
ра. Стаж работы на одном месте составил 53 года. За это время 
за счет трудолюбия, тяги  к науке, изысканиям  и научным поис-
кам он достиг определенных высот. В 1995 г. он назначен первым 
заместителем Генерального директора по научной работе, в 2001 
г. и.о. Генерального  директора института, а с 2002 г. по настоя-
щее время Первый заместитель Генерального директора ГИГХС. 
За время работы в институте  Лыгач В.Н. изучил отечественную и 
зарубежную горно-химическую промышленность, знает состоя-
ние и перспективы развития фосфатно-сырьевой базы страны, а 
также процессов комплексного обогащения руд горнохимического  
сырья. Многие разработки выполнены при участии Лыгача В.Н., 
приняты проектными организациями и внедрены в производство. 
На основании результатов исследования вещественного состава и 
обогатимости бедных апатит-нефелиновых руд и бортовых при-
резок сырьевая база ОАО «Апатит» увеличена на сотни миллионов 
тонн. За выполнение комплексных исследований по бедным апа-
тит-нефелиновым рудам и внедрение разработок в производство 
Лыгач В.Н. в 1981г. удостоен Премии Совета Министров СССР, а за 
долголетнюю плодотворную работу в горной химии в1984г. награж-
ден значком «Отличник Минудобрений СССР", в 1994г. значком 
«Почетный химик»,1995 г. Указом Президиума присвоено звание 
«Заслуженный химик России», а в 2003 г. Указом Председателя 
Правительства награжден «Почетной грамотой». В настоящее время  

Лыгач В.Н. занимается проблемами комплексной 
переработки  руд и отходов горной химии. В 2005-
2010 гг. под руководством и непосредственном 
участии Виктора Никифоровича Лыгача выполне-
ны научно-исследовательские разработки по обо-
гащению  тонковкрапленных и труднообогатимых 
двух проб фосфатно - картонатно - кремнистых 
руд месторождения Ичан (Китай), пяти аналогич-
ных проб месторождения Коаксу (Каратау, одной 
пробы ракушечных фосфоритов (Намибия) и 
двух проб борсосодержащих руд месторождения 
«Сатимола» (Казахстан). В 1992г. по инициативе 
Лыгача В.Н. и решению Российской  Академии 
Естественных наук организован Институт ком-
плексного использования минерального сырья 
и отходов (НТЦ ИКИМСО), где в настоящее 
время он является Генеральным директором, 
действительным членом Российской Академии 
естественных наук, профессором кафедры  обо-

гащения МГГУ. В рамках ИКИСМО при непосредственном участии 
Лыгача  Виктора Никифоровича разработана Федеральная про-
грамма «Отходы». Кроме этого в соответствии с этой программой 
выполняются исследования по утилизации нефелиновых хвостов, 
фосфогипса, а для РАО «ГАЗПРОМ» по изысканию для буровых 
растворов принципиально новых химреагентов и спецматериалов, 
результаты которых успешно внедряются. За существенный вклад 
в научные изыскания и внедрения их в производство  Российская 
Академия естественных наук  наградила его Орденом  «За пользу 
Отечеству имени В.Н.Татищева». Виктор Никифорович Лыгач - автор 
двух монографий, двух брошюр, 148 печатных статей, 34 автор-
ских свидетельств на изобретение и патентов, участник в более 
152 рукописных научно-технических отчетах. За время работы в 
ГИГХСе ему приходилось бывать в Финляндии, Иордании, Китае, 
Монголии, Чехословакии, Германии, Италии, Швейцарии, Франции, 
Венгрии, Югославии, Норвегии, Иране, Алжире. Он объездил всю 
Россию, был на всех горно-обогатительных предприятиях нашей  
необъятной Родины. Участвовал в симпозиумах, делал доклады по 
теме: «Горно – обогатительные разработки». Кандидат технических 
наук, старший научный сотрудник, Академик, профессор МГГУ, 
многочисленные награды и звания принадлежат одному человеку, 
нашему земляку, прославившему наш поселок Лыгачу  Виктору 
Никифоровичу. От босоногого мальчишки, заядлого футболиста, 
по воле Божьей и благодаря трудолюбию и стремлению к знаниям, 
ему удалось достичь высоких достижений в области науки на благо 
Отечества. Несмотря на занятость в работе, он участвует в обще-
ственной жизни поселка, старается быть в курсе всех дел. Он посе-
щает все  публичные слушания, открытые совещания, школьные 
мероприятия, спортивно – показательные выступления на нашем 
стадионе. Он очень бы хотел, чтобы поселок процветал, были  бы 
построены культурные учреждения, как Дворец  культуры и спорта, 
кинотеатр, историка - краеведческий музей, детские учреждения, 
школы. Поселок разрастается, необходимо думать о молодежи, 
обязательно в поселке  нужно создать свой ВУЗ, колледж, органи-
зовать учебные курсы по доступной цене. Должна расти грамотная 
молодежь новой формации, которая получала бы знания и смотре-
ла на сегодняшний мир другими глазами, чтобы наш родной посе-
лок для них был, как и для него, родным домом. В настоящее время 
Лыгач В.Н. является членом общественного Совета при Главе г.п. 
Октябрьский. Все силы, знания он отдает на благо родного поселка. 
Виктор Никифорович, руководствуясь личным жизненным опытом, 
считает, что за нашим поселком большое будущее. В заключение 
нашей встречи Виктор Никифорович сказал замечательные слова, 
что объездив весь мир и нашу Великую Россию, лучше места, чем 
наш родной поселок он не встретил. Эти слова истинного патриота, 
поражают  своей мудростью, дальновидностью и простотой. 

Н.Лымарь

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ
городского поселения  Октябрьский

Люберецкого муниципального района   
Московской области

Р Е Ш Е Н И Е
от  14 сентября   2015 г.   №  164                            

Об определении результатов выборов депутатов 
Совета депутатов городского поселения Октябрьский 

Люберецкого муниципального района 
Московской области

В соответствии с пунктом 1 статьи 70 Федерального 
закона «Об основных гарантиях избирательных прав и 
права на участие в референдуме граждан Российской 
Федерации», частью 1 статьи 64 Закона Московской обла-
сти «О муниципальных выборах в Московской области»  
и на основании данных первых экземпляров протоколов 
участковых избирательных комиссий об итогах голосова-
ния, избирательная комиссия  РЕШИЛА:

1. Утвердить протокол избирательной комиссии 
городского поселения Октябрьский Люберецкого муни-
ципального района Московской области о результатах 
выборов депутатов Совета депутатов городского поселе-
ния Октябрьский Люберецкого муниципального района 
Московской области  и сводные таблицы о результатах 
выборов «13» сентября 2015 года (прилагаются).

2. Признать выборы депутатов Совета депутатов город-
ского поселения Октябрьский Люберецкого муниципаль-
ного района Московской области  «13» сентября 2015 года 
состоявшимися и действительными по пятимандатным  
избирательным округам с № 1 по № 3.

3. Признать избранными депутатами Совета депутатов, 
набравших наибольшее число голосов по отношению к 
другим кандидатам:

- по пятимандатному избирательному округу № 1
Бабикова Сергея Алексеевича;
Байдукова Юрия Владимировича;
Бутенина Игоря Владимировича;
Данилина Вячеслава Вадимовича;
Маланьина Владимира Александровича.
- по пятимандатному избирательному округу № 2 
Анопа Ларису Николаевну;
Иванову Татьяну Петровну;
Рыбакова Михаила Юрьевича;
Селезнева Илью Александровича;
Хромова Андрея Анатольевича.
- по пятимандатному избирательному округу № 3
Антонова Евгения Анатольевича;
Дрожжина Виктора Борисовича;
Попову Елену Михайловну;
Савялова Рубена Валерьевича;
Терешина Александра Николаевича.
 4. Опубликовать настоящее решение в общественно-

политической газете «Октябрьские известия».                                                       
5.Контроль за выполнением настоящего решения воз-

ложить на секретаря  избирательной комиссии городского 
поселения Октябрьский Люберецкого муниципального 
района Московской области А.В.Усанову.

Председатель Избирательной комиссии
 городского поселения Октябрьский            Т.В. Кузнецова

Секретарь Избирательной комиссии
городского поселения Октябрьский              А.В. Усанова
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Заседание 
Общественного совета СМИ

8 сентября, в День международной 
солидарности журналистов, в зале засе-
даний администрации Люберецкого рай-
она состоялось заседание Общественного 
совета СМИ. В мероприятии приняли 
участие: глава Люберецкого района и г. 
Люберцы Владимир Петрович Ружицкий, 
председатель Совета депутатов города 
Люберцы Сергей Николаевич Антонов, 
председатель Общественной палаты 
Люберецкого района Петр Михайлович 
Ульянов, заместитель начальника 
Управления организации деятельности 
СМИ, заведующий отделом координации 
деятельности подведомственных органи-
заций ГУП Алексей Олегович Гундарев, 

начальник информационно-аналитического управления адми-
нистрации Люберецкого района Вячеслав Игоревич Широкий, 
председатель Союза журналистов Подмосковья Наталья 
Александровна Чернышова, председатель Люберецкого регио-
нального отделения Союза журналистов Подмосковья Рустам 
Хусаинович Хансверов, член Союза писателей России Владимир 
Иванович Хованский, главные редакторы СМИ и сотрудники 
редакций. На заседании были обсуждены насущные вопросы 
журналистского сообщества.

Настоящим медиа-открытием стала презентация образователь-
ного проекта редакции «Радио Люберецкого региона» и телека-
нала «Люберцы.Ру»: теле-радио сериала «Люберецкие храмы» по 
мотивам одноименной книги В.И Хованского.

Далее состоялась церемония награждения. Почетной грамотой 
ГУИП МО и Почетной грамотой Главы Люберецкого района награж-
дена Дегтярева Екатерина Григорьевна, генеральный дирек-
тор ООО «Люберецкое районное телевидение». Благодарностью 

ГУИП МО – Малахевич Анастасия Викторовна, редактор «Радио 
Люберецкого региона».

Благодарственным письмом Главы Люберецкого района –
Марчук Алевтина Владимировна, монтажер «Томилино ТВ» 

Почетной грамотой Главы город Люберцы – Дембицкая 
Светлана Анатольевна, главный редактор ООО «Люберецкое рай-
онное телевидение», 

Почетной грамотой Совета депутатов города Люберцы –
награждены: редакция ООО «Люберецкое районное телевидение» 
и Плющакова Людмила Васильевна, главный бухгалтер ГАУ МО 
«Люберецкое информагентство», Благодарностью Совета депу-
татов города Люберцы – Исмаилов Рамиль Расимович, менеджер 
по рекламе газеты «На каждый день», за достигнутые результаты 
и вклад в развитие средств массовой. 

Почетной грамотой Союза журналистов Подмосковья награж-
дены: Дембицкая Светлана Анатольевна, главный редактор ООО 
«Люберецкое районное телевидение»; Леткеман Нелли Этвилевна, 

главный редактор газеты «Октябрьские изве-
стия»; Рыбина Наталья Геннадьевна, корреспон-
дент газеты «Люберецкая панорама»; Коваленко 
Виктория Алексеевна, редактор общественно-
политической газеты «Октябрьские известия»; 
Морев Игорь Владимирович, старший теле-
оператор ООО «Люберецкое районное теле-
видение».

Благодарностью Союза журналистов 
Подмосковья – Троян Анна Игоревна, корре-
спондент ООО «Люберецкое районное телеви-
дение»; Евгеньев Кирилл Анатольевич, телеопе-
ратор ООО «Люберецкое районное телевидение; 
Семина Евгения Владимировна, корреспондент 
«Томилино ТВ»; Лямина Мария Анатольевна, 
корреспондент газеты «Люберецкая панорама» 
и «Радио Люберецкого региона».

Будь здоров, 
расти большой 
В содружестве «человек и приро-

да» человек часто изменяет дружеским 
принципам, безжалостно истребляя 
природу. Но ведь возможно и обрат-
ное. Акция, которая проходит уже тре-
тий раз, призвана взрастить не только 
деревца, – семена добра в душах людей. 

Изменяя традиции, мы взяли интер-
вью у тех важных персон, которые 
будут жить и работать, когда деревья, 
посаженные сегодня, станут большими. 
Алена Кулешова, 6 лет, свое участие в 
акции коротко и предельно ясно: «Чтобы 
было красиво!», а потом согласилась с 
подсказками дедушки: «Чтобы птички на 
веточках сидели, и дышать было легко!». 
Брат и сестра Симоновы: Сергей, 7 лет, и 
Софья, 6 лет, пришли с целью посадить 
как можно больше деревьев. Софочка, 
вообще, рвалась посадить больше всех 
деревьев, ей помогала взрослая подруга 
Катя. И еще у Софии в планах победить 

на конкурсе. И если это будет победа в 
конкурсе по озеленению нашего поселка, 
то это будет наша общая победа.

Нашему обществу очень нужно здо-
ровье – нравственное и физическое. 
Растут-подрастают деревца, растут- 
подрастают дети, которые их посадили, 
растет-подрастает здоровое поколение. 
Здоровья ТЕБЕ, СТРАНА.

Целый лес
В Малаховке объединенный зеленый десант 

Люберецкого района взялся посадить 32 тысячи кро-
хотных сосенок размером чуть более 5 см. Целый лес. 

Наши представители во главе с заместителем руко-
водителя администрации Григорием Александровичем 
Куликовым и заместителем директора школы №53 
Ольгой Владимировной Конюховой взяли обязатель-
ства: высадить по 100 саженцев на брата. Им это уда-
лось. Ровные ряды сажен-
цев заполнили 
унылые тран-
шеи и овраги.  
Будет, где гулять 
и чем дышать 
будущим поколе-
ниям, да и нам с 
вами.


